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庄股走势不跟大盘吗－什么样的个股不跟大盘走。-股识
吧

一、个股不随大盘走势变动？

1.不要去猜测主力的意图，因为你根本猜不到。
股市每天都有逆势而动的股票。
2.大盘走势代表大部分个股的走势，如果大盘向上，意味大部分个股都在上涨，但
是不代表全部

二、大盘不好 庄股会怎么走?

不会的，建仓了怎么会跳水呢，除非庄家能力不足，一个庞大的仓位怎么出呢，只
能继续拉高，所以说大盘跳水时，买进有支撑的 有建仓的股票是最安全不过了，
建仓前要发现，庄家发现一个可以建仓的股票，说明有许多原因值得庄家去建仓

三、请问庄家出货是否看大盘？

现在的市场，单一的庄家很难控盘，而且监管层监管很严格，所以很多主力做盘需
要审时度势，很多时候都需要根据大盘等情况来操盘

四、庄家能影响大盘指数么

庄家最多能操控个股的走势，一般是影响不了大盘的指数的。

五、什么样的个股不跟大盘走。

其实今天的股市可以概括为两点。
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第一，今日大涨的板块可以看到房地产、煤炭、有色、券商。
他们相对来说都是大一点的股票，但是这不是核心，核心是成长性。
就拿煤炭来说，四季度他们的业绩可以说是历史上比较美妙的一次，大幅的预增是
可以预计的。
所以我们说的是业绩的成长，只有成长，才会有南车这样的大盘股也在跳舞。
加上地产这些周期股实在是被大家遗忘和抛弃太久。
所以今日万科的涨停是个标志性的事件。
直接暴涨不现实，但是震荡向上还是可以期待的。
所以下一个阶段最大的问题就是涨的板块不是前期你所一直在看的。
今日的资金流向就明显的显示了这一点。
第二，今日大涨的时候中小板，创业板和成长类的医药、商业、食品开始了大幅的
调整。
最为典型的云南白药和张裕A已经跌到了半年线的位置。
说明什么呢？从10月份开始这些必选消费股就是被减持为主的板块，因为大家前期
都担心经济有问题，所以才买了防守品种，最近的基金最大的策略就是卖掉防守球
员，增加攻击性球员。
说明经济已经在康复的过程中了。
这个有点类似于10.8日大盘启动之后的第二天，市场开始分化，这点我们需要加以
注意才是。
对于成长类个股他们现在的回落也只是休息，而不是彻底的结束。
涨多了调整，也是必然的。
巴菲特的那种人弃我取的思路就是在这些个股暴跌之后，当然也需要一个合理的价
格。
这样一说，也许朋友你就明白了其中的一些隐情。
两点再归结到一句话上，年末行情应以成长性的周期类行业为主。
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